

Les Jeunes lettres — M. Henry Cluquennois n'est peut-être pas laid mais il s'obstine à ne se montrer que de profil, qu'il se décide à se présenter nettement de face. Et puis nous voudrions savoir s'il est de force à donner leurs 8 jours à ceux qui lui conseillent d'écrire : les jeunes lettres afin de faire vraiment œuvre jeune, à ceux qui lui ont fait croire que le simultanisme est l'extrême pointe de l'avant-garde et qui l'ont engagé à faire usage de ces mots sans jus, à ceux qui dans sa revue font des lignes sur l'art et à beaucoup d'autres encore.

P. et G. A.-B.

Cadran sans aiguilles

Les heures qui nous regardaient :
Ascenseurs s'envolent de leurs cages lourds de prières

Complet

Sur le paillason restent les dernières

Des fenêtres s'éveillent les étoiles
ont sommeil

Partie de l'autre côté des Océans
L'aube arrive dans ma chambre

Un placard

Il y fait nuit même pendant le jour

Les journées de la semaine prochaine attendent.

Raymond Radiguet

Poème

De la fenêtre du cinquième
une main de femme
jette le cœur de son mari

le taxi éclate de rire
et disparaît dans sa couleur

les paroles comme des billes

l'oiseau s'est trompé d'arbre
il a oublié sa chanson

Et le ciel en tombant
s'est accroché à la pointe des toits

Yves Krier